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Biot
Maison a vendre (06410)
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Située dans le pittoresque village de Biot, a seulement quelques minutes de la mer
Méditerranée, cette charmante maison allie a la perfection le charme provengal et le
confort moderne. Idéalement placée a distance de marche des commerces, des
restaurants et du centre animé du village, elle bénéficie d'un emplacement privilégié
et recherché. D'une surface d'environ 163 m2, la villa offre un séjour lumineux et
élégant avec de hauts plafonds et de grandes baies vitrées s'ouvrant sur une belle
terrasse avec espace repas — un lieu idéal pour recevoir et profiter du style de vie

de la Cbte d'Azur. ...

Nestled in the picturesque village of Biot, just minutes from the Medlterranean Sea,
this lovely villa offers the perfect blend of Provencal charm and modern comfort.
Ideally located within walking distance of shops, restaurants, and the vibrant village
center, the property enjoys a truly convenient and sought-after setting. The Vvilla,
approximately 163 sq m, features a bright and elegant living room with high ceilings
and large windows/doors that open onto a beautiful terrace with a dining
area—perfect for entertaining and enjoying the Riviera lifestyle. The well-equipped

separate kitchen ...

SAVILLS VALBONNE
4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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